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J'ai participé ce matin au "petit déjeuner de l'environnement" organisé par le Conseil general.
 
En effet La Direction de l'environnement propose en effet un cycle de petits déjeuners thématiques sur des questions d'actualités et des questions de fond de l'environnement et du
développement durable, questions concernant le Val d'Oise.
 
 
 

Parmi les présents, des Argenteuillais attentifs...
Arnaud BAZIN Président du Conseil général du Val d’Oise, Daniel DESSE Vice-président du Conseil général du Val d’Oise chargé de l’environnement, avait retenu
pour thème :
La Protection de la ressource en eau, Reconquête de la qualité
Plusieurs intervenants de qualité ont permis des échanges interessants :
·  Monsieur Julien MONEREAU - DRIEE - direction régionale
et interdépartementale de l’environnement et de l’énergie
·  Madame Daphné GRENEAU - SIECCAO - Syndicat Intercommunal
d’Exploitation des champs Captants d’Asnières sur Oise
·  Monsieur Antoine FREISS - SIEG - Syndicat Intecommunal de l’Eau
et du Gaz de Persan-Beaumont
 
Si vous desirez être invités a ces petis-dejeuners ouverts librement a tous,n'hésitez pas a vous y inscrire (voir le site valdoise.fr ou m'envoyer un mail)
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Le Conseil genéral informe sur : "La Protection de la ressource en eau, R... http://www.metezeau.net/article-le-conseil-general-informe-sur-la-protect...
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